

Cali, mayo 27 de 2025.



TEMAS DESTACADOS:

► [Imprudencia en puente de Cristo Rey.](#)

► [Jóvenes del estallido dicen no al paro](#)

📰 [Google News](#)

■ Colectivo juvenil del oriente dijo “no” a la convocatoria

En Cali, jóvenes que participaron en el estallido social de 2021 rechazan paro del 28 y 29 de mayo



CALI

Lunes 26 de Mayo, 2025

En el contexto del paro nacional convocado por la Central Unitaria de Trabajadores (CUT) para los días 28 y 29 de mayo, jóvenes líderes del oriente de Cali, quienes hicieron parte activa de las manifestaciones de 2021, anunciaron públicamente que no apoyarán esta nueva jornada de movilización.

A través de un comunicado firmado por Yojan Gómez, vocero de la organización social “Cali Habla” y representante del Programa de Atención Integral Social (PAIS), diversos colectivos del oriente de Cali expresaron su desacuerdo con lo que calificaron como “una convocatoria con excitación populista y manipulación del contexto de la ciudad”.

“Nuestro llamado es a no apoyar ejercicios de manifestación bajo convocatoria de la presidencia de la CUT y grupos políticos que promueven temor y caos social”, afirma el documento.



DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Viralizan cédula de Amparo Grisales en las Redes Sociales](#)



[de mayo](#)

[¿Cómo será el paro en Cali? Esto se sabe de las movilizaciones del 28 y el 29](#)



[Escenario geopolítico presiona la TRM](#)



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[alimentan dudas sobre origen del secuestro](#)

[Caso Lyan Hortúa: Asesinato de un familiar y pasado de su padre biológico](#)

El pronunciamiento fue hecho por líderes sociales, culturales, ambientales y deportivos de las comunas 13, 14, 15 y 21.

Desde clubes de fútbol, grupos artísticos y emprendedores, hasta redes de seguridad alimentaria y ambientalistas, todos integrados bajo el paraguas de PAIS, manifestaron su intención de priorizar acciones pacíficas y de desarrollo territorial.

Según los firmantes, la decisión responde al interés de evitar que Cali vuelva a ser epicentro de hechos violentos, como ocurrió en el estallido social de 2021.

“Rechazamos y estamos atentos a desarticular intentos de bloqueo en vías principales de nuestro sector”, señala el texto.

Lección del estallido

Si bien el comunicado reafirma el respeto por el derecho a la manifestación pacífica, los firmantes cuestionan el carácter político de la convocatoria y llaman a no repetir episodios que, según ellos, deben dar paso al diálogo y la reconstrucción social.

“El estallido social nos enseñó que el diálogo es la ruta para entendernos. No apoyamos ni estamos de acuerdo con un nuevo estallido social”, subraya el mensaje firmado por Gómez.

Los líderes insisten en que la movilización ciudadana debe enfocarse en propuestas sostenidas, articuladas con el sector privado, las instituciones y la comunidad organizada. Concluyen haciendo un llamado a la calma y a la unidad regional: *“Cali y el Valle no se deja manipular”.*

Recibe las últimas noticias y contenidos en tu teléfono

Únete a nuestro Canal de 

PRESIONA AQUÍ →

Comparte esta noticia...



Cargando Artículo siguiente ...

Fin de los artículos

OTRAS NOTICIAS



Festival Voces y Colores del Pacífico cierra el Mes de la...



Cali será sede de las eliminatorias al Mundial...



Combatirán el mal parqueo en Cali con nueva estrategia